



**Le général de corps d'armées quatre étoiles, Thierry Marchand, directeur de la Direction de Coopération de sécurité et de défense du MEAE (Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères), est le nouvel Ambassadeur de France au Cameroun.**

Il a officiellement pris la tête de la représentation diplomatique, ceci en remplacement Christophe Guilhou, qui lui a fait quatre ans en poste à Yaoundé.

Sa nomination est contenue dans un décret du président français Emmanuel Macron, signé ce 15 septembre 2022. |

Il vient donc prendre la relève de Christophe Guilhou à un moment où la coopération bilatérale Cameroun / France amorce une nouvelle ligne de départ